



öffentlich

Betreff:

Wappen der Stadt- und Ortsteile im Plenarsaal

Einreicher: Fraktion CDU/ANW	Erstellungsdatum	29.03.2017
	Eingang 922:	

Beratungsfolge:		
Datum der Sitzung	Gremium	Zuständigkeit
03.05.2017	Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt Potsdam	Entscheidung

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, vorzugsweise an der Stirnseite des Plenarsaals der Stadtverordnetenversammlung, unterhalb des Stadtwappens in adäquater Relation in Größe und Abstand die Wappen der Stadt- und Ortsteile der Landeshauptstadt mit anbringen zu lassen. Darüber hinaus ist zu klären, ob die Wappen laut Wappensatzung offiziell verwendet werden dürfen. Sollte dies nicht der Fall sein, ist eine namens- und urheberrechtliche Genehmigung zu erwirken.

Dem Hauptausschuss ist bis zum 30. Oktober 2017 zu berichten.

gez. M. Finken
Fraktionsvorsitzender

Unterschrift

Ergebnisse der Vorberatungen
auf der Rückseite

Beschlussverfolgung gewünscht:

Termin: Ende Oktober 2017

Demografische Auswirkungen:

Klimatische Auswirkungen:

Finanzielle Auswirkungen?

Ja

Nein

(Ausführliche Darstellung der finanziellen Auswirkungen, wie z. B. Gesamtkosten, Eigenanteil, Leistungen Dritter (ohne öffentl. Förderung), beantragte/bewilligte öffentl. Förderung, Folgekosten, Veranschlagung usw.)

ggf. Folgeblätter beifügen

Begründung:

Potsdam ist Einheit und Vielfalt. Seit der Kreisgebietsreform ist die Landeshauptstadt Potsdam mit ihren Stadtteilen gemeinsam mit den hinzugewonnenen Ortsteilen zu einer Stadt zusammengewachsen und wächst gemeinsam weiter. Gleichzeitig erfreuen sich die Stadtteile und die Ortsteile einer eigenen Identität, die sich im Allgemeinen historisch bzw. traditionell begründet.

Um hier angemessen beides zum Ausdruck zu bringen, sollten sich die identitätsstiftenden Wappen der Stadt- und Ortsteile repräsentativ im Plenarsaal der Stadtverordnetenversammlung wiederfinden.

Die Stadtverordnetenversammlung trifft regelmäßig vielerlei Entscheidungen, welche die Stadt als solche betreffen, aber auch oftmals lediglich einen Bezug zum jeweiligen Stadt- bzw. Ortsteil haben. Dies gilt es zu bedenken und zu beachten, was insofern auf eine einprägsame Weise in Erinnerung gerufen werden kann.

Ganz im Sinne des beschlossenen Leitbildes der Landeshauptstadt Potsdam werden die Einheit und die Vielfalt der Stadt so auf eindrucksvolle Weise zum Ausdruck gebracht.